

《单词百科:platelet是什么意思?platelet怎么发音?platelet的解释和用法》

英语单词platelet是什么意思?platelet怎么读?platelet怎么发音?简答网为您整理了platelet的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



platelet怎么读

platelet的读音:[ple tɪ t]

platelet的意思

1、n.血小板，小盘，小板；

platelet的相关词组

- 1、blood platelet 血小板；
- 2、platelet aggregation 血小板聚集；
- 3、platelet agglutinin 血小板凝集素；

4、platelet abnormality 血小板异常;

platelet的近义词

1、blood platelet n.血小板;

2、thrombocyte n.血小板, 凝血细胞;

platelet的双语例句

1、The platelet aggregation induced by arachidonic acid is available for monitoring oral aspirin therapy.

花生四烯酸诱导的血小板聚集实验是监测阿斯匹林剂量比较理想的实验.

2、The patients with antibody produced after many platelet transfusions were transfused with CDC matched platelet.

经多次血小板输注产生同种抗体的部分患者,给予输注补体依赖交叉配型(CDC)相合的血小板.

3、The effects of NGD on platelet aggregation induced by ADP in vitro were examined.

体外实验采用二磷酸腺苷(ADP)诱导全血血小板聚集法,观察NGD抗血小板聚集作用.

4、Can the blood platelet use red bean to treat coming China fir?

血小板可以用红豆杉来治疗?

5、Objective blood platelet of the patients with cerebral infarction to study the therapy method.

目的血小板内钙水平改变对脑缺血影响,拟探讨治疗对策.

6、Prostaglandin is the dilation of blood vessels and inhibit platelet function.

前列腺素具有扩张血管和抑制血小板作用.

7、Aim To investigate the effects of mailuoning oral liquid on platelet aggregation, thrombosis and fibrinolysis.

目的研究脉络宁口服液对血小板聚集及血栓形成的影响.

8、The effect and the recovery rat of platelet aggregation in the two groups were observed.

观察两组治疗后止血疗效及血小板聚集恢复率.

9、Conclusion: The activated small volume platelet is a character of UC.

结论: 活化的小容积血小板是uc患者的一个特点.

10、CONCLUSION: It is suggested that BPP has a therapeutic effect on platelet damage.

结论: 杨梅多酚对血小板损伤可起到治疗作用.

11、CONCLUSIONS Combination of ASP and GP had synergistic inhibitory effects on platelet aggregation.

结论:阿司匹林与绞股蓝皂苷合用有协同抑制血小板聚集作用.

12、Conclusion: Congling Capsule is an effective Chinese herbal preparation for inhibition of platelet aggregation and thrombosis.

结论: 聪灵胶囊具有一定程度的抑制血小板凝集、抗血栓形成的作用.

13、Conclusion: The MA of platelet plays direct role in diagnosis and prognosis of cerebral infarction.

结论: 血浆血小板最大聚集率对脑梗塞的诊断和预防有指导意义.

14、The experiment suggested that Shenqi oral liquid had effect of improving hemorrheology and preventing platelet aggregation.

提示参芪口服液具有改善血液流变学,抗血小板聚集作用.

15、Methods: platelet aggregation analysed by turbidimetry.

方法: 用比浊法检测血小板聚集.

16、Results Chuan xiong qin and low dose aspirin can reduce the blood viscosity and platelet.

结果盐酸川芎嗪合并小剂量阿斯匹林治疗能降低血液粘稠度,抑制血小板聚集,改善患者的预后.

17、 This might be explained by altered resorption, altered liver metabolism, or altered platelet response.

这可能通过再吸收改变,肝脏代谢改变, 或者血小板反应性改变来解释.

18、 CONCLUSION Combination of Asp and Nim had synergistic inhibitory effects on platelet aggregation.

结论阿斯匹林与尼莫地平合用有协同抑制血小板聚集作用.

以上是简答网为您整理的platelet怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于platelet的用法、platelet的释义、platelet的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/platelet>

